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２学期を振り返って！

～８１日間で得た成果と見つかった課題は？…～

本日で２学期が終了します。２学期の登校日は合計すると８１日間ありました。この１年で最も長

かった学期を振り返ってみて，どんなことを感じるでしょうか。

今学期に自分ができるようになったことや頑張ったこと，まだまだ足りないことやもっと努力すれ

ばよかったと思うことなどを，考えてみてください。ご家庭でも，三者懇談での話し合いをもとに，

成果をしっかり確認し，課題は３学期に克服していけるよう，支援をお願いします。

冬休みをどう過ごすか？

明日から13日間の冬休みが始まります。この冬休み １２月・１月の主な予定
をどう過ごすか，一人一人が考えて取り組んでほしい １２月

と思います。 26日(火) 終業式

大切なことは，何となく冬休みに突入しないこと。 27日(水) 冬季休業日（～1月8日）

自分なりの計画を立てて１日目から過ごしていくこと

です。一番ダメなのは，嫌なことや面倒なことは後回 １月

しにすること。「明日から頑張ろう」と言っているう 1日(月) 元日

ちにあっという間に時間は過ぎていってしまうもの。 5日(金) ３年校長会テスト

まず，苦手なことから，大変なことから取り組んでい 8日(月) 成人の日

こうという姿勢をみせましょう。 9日(火) 始業式 避難訓練 きずなの日

特に，３年生は中学校生活最後の冬休みであり，高 10日(水) １・２年到達度テスト

校受験に向けての大事な２週間でもあります。高校受 11日(木) 専門委員会

験は，誰しもが乗り越えなければならない壁の一つ。 12日(金) 発育測定

自分の力を信じて乗り越えていきましょう。そして， 15日(月) ３年三者懇談（～18日）

１０日後には第２回校長会テストが実施されます。是 19日(金) 校内研究会

非，まずはそこを目標に努力を続けてください。 前期募集出願（～23日）

20日(土) 英語検定

2017年から2018年へと，年 22日(月) 職員会議

を越える冬休みですが，北東 23日(火) 相川小６年生・学校見学

中生一人一人にとって，悔 24日(水) 教育課程編成委員会

いのないものになるように 25日(木) 代議員会

願っています。 26日(金) ＰＴＡ学校委員会

３学期始業式には，全員 27日(土) 漢字検定

が元気な顔を見せてください。 30日(火) 甲教協

新紺屋小の６年生がやってきました！！

12月19日(火)の午後，新紺屋小の６年生が校長先生や担任の先生の引率のもと，

本校の授業や部活動の様子を見学にやってきました。中学校の様子を少しでも知

って。不安な気持ちを持たずに入学してくれるといいですね。
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生徒会役員選挙が行われました！！

12月8日(金)に，生徒会役員選挙立会演説会が開催され，同日の午後には平成30年度の正副会長が

決定しました。立候補者・応援演説者ともにすばらしい演説で，とても頼もしく感じました。当選し

た３人は，公約の実現を目指してみんなと一緒に頑張っていきましょう。また，一票を投じた生徒の

みなさんは，フォロワーとしてリーダーを支えていきましょう。

会長：内藤凜君（２－１） 僕が生徒会長として目指したい北東中学校は，「明るく信頼し合える学校」

です。「明るく信頼し合える学校」は，生徒一人一人が気持ちの良い挨拶を行い，するべきことを実行する

ことで成り立つと考えます。北東中の伝統を継続させ，質を高めると同時に，新たな取り組みを立てて学

校全体で取り組むことで，北東中はさらによくなると思います。また，相手を思いやることのできる温か

い雰囲気も大切だと考えます。一方で，相手のことを考えて言葉を発する点はまだまだ改善が必要だと感

じます。現在，生徒同士仲良く生活している様子があり，とてもよいことだと思います。まずは，僕自身

が気を付け，思いやりの輪を広げていけたらいいと考えています。生徒会本部となり不安な部分もありま

すが，全校生徒で同じ目標に向かって取り組んでいくことで，より良い北東中が築けると信じています。

是非，共により良い北東中を築いていきましょう。

副会長(男子）：輿水佑一郞君（２－２） 僕は副会長として，さらによりよい北東中をつくっていき

たいと思います。そのために，自分で言った公約は必ず実現させます。自分の言ったことには責任を持ち，

それを実現させることで，全校生徒から認められると思います。肩書きだけではいけません。僕は，当た

り前のことができる学校を目指しています。挨拶，ダスキン清掃，提出物などの取組を面倒くさくなくで

きるように考えていきたいと思います。特に，挨拶はとても重要だと思っています。毎日気持ちよく過ご

すためには絶対に必要だと思います。ダスキン清掃も同じです。当たり前のことをすることはプラスでし

かありません。僕は，全校生徒が当たり前のことをし，楽しく過ごせる努力をします。最後に，みなさん

に信任してもらうことができたので，気を緩めることなく，副会長として学校を良い方向に引っ張ってい

きたいです。

副会長(女子）：中澤咲音さん（２－２） この度，新生徒会女子副会長になりました中澤咲音です。

私は，副会長として学校の顔となり，生徒会長を支え，自分の目標である「当たり前のことが当たり前に

できる学校」を創ります。私は，これまで様々な活動に積極的に取り組んできました。その中で，今年の

生徒会は本当に尊敬できるものだと感じました。今の北東中のことをよく見て，現状に合った取組を行っ

ていたので，私もそれを引き継ぎ，よりよい北東中を築きます。また，二葉祭ではスムーズに進行をし，

私たちを楽しませてくれました。来年の二葉祭も今年に負けないくらいのものを創ります。私は，ダスキ

ン清掃，挨拶，自主学習の３つの取り組みを必ず実施し，北東中を当たり前のことが当たり前にできる学

校にしてみせます。でも，そのためにはみなさんの協力が必要不可欠です。みなさんと一緒によりよい北

東中をつくっていきたいと思いますので，ご協力よろしくお願いします。一生懸命頑張ります。


